

AUVERGNE > AUTRES SPORTS > CLERMONT-FERRAND 01/10/14 - 06H00

Qualifié pour cette épreuve par équipes à Rovereto (Italie), ce week-end



Les archers du Stade Clermontois partiront, comme il y a 5 ans, en quête d'un podium qu'avait côtoyé le capitaine Florian Chienno ().? - photo thierry lindauer

Cinq ans après sa dernière participation couronnée d'une médaille de bronze, le Stade Clermontois retrouve la Coupe d'Europe en espérant faire aussi bien.

Voilà plus d'un an que le Stade Clermontois attend ses retrouvailles

avec l'Europe. Cinquièmes des championnats de France par équipes en... septembre 2013, les archers clermontois avaient obtenu le dernier billet qualificatif pour la 7 e édition de la Coupe d'Europe (arc classique, cible à 70 m) qui se déroule ce week-end, à Rovereto, tout au nord de l'Italie, près du lac de Garde.

Déjà qualifié pour l'édition 2015

« C'est vrai que c'est long, surtout qu'on s'est qualifié depuis pour celle de 2015 », sourit Jean-Michel Barlet, qui porte la double casquette d'entraîneur et de président.

Le club, neuf fois champion de France, retrouve la Coupe d'Europe cinq ans après l'avoir brillamment quittée sur une médaille de bronze à Madrid. « De cette équipe, seul reste Florian Chienno, notre capitaine », souligne le président. Ce dernier a dû faire des choix et, règlement oblige, n'emmène que quatre archers en Italie « sur un collectif de six ». « On doit avoir de la profondeur de banc pour faire face aux aléas pendant la saison, prend-il comme image. Mais là, c'est le jeu. il me faut trois titulaires et un remplaçant et on décidera sur place qui sera le remplaçant. »

Jean-Michel Barlet a décidé de reconduire le quatuor du championnat de France 2013 avec Florian Chienno, René Kouassi, Thomas Barthélémy et Alexandre Lasvesnes. « J'ai choisi une équipe d'expérience pour affronter au mieux l'événement », confie l'entraîneur, dont la formation reste sur une désillusion aux récents championnats de France, mi-septembre à Riom.

Troisième à l'issue des trois étapes qualificatives, le Stade Clermontois s'est loupé en finale, se classant 7 e. « On a eu un souci qu'on n'a jamais rencontré, notre premier archer a perdu du temps et on s'est incliné sur le premier des deux matches de poule, analyse Jean-Michel Barlet. Le doute s'est installé et le second nous a échappé. »

« Une équipe d'expérience »

Conscient qu'il ne s'agit que d'une mauvaise péripétie, il se veut confiant pour Rovereto : « On a évacué ça et on a à c'ur de faire quelque chose et pourquoi pas de monter sur le podium, sachant que le championnat français est le plus relevé de tous. » Peut-être une première pierre sur l'autel du succès. « Les play-offs l'an dernier, la Coupe d'Europe cette année, c'est un premier aboutissement. On doit optimiser notre potentiel par des médailles dans les deux ans qui viennent. »